

# 進修小学校たより

## 子どもたちの学校生活

教室から見える朝熊山も、鼓ヶ岳もいつのまにか新緑に包まれてきました。子どもたちも新しい学年での学校生活に慣れてきました。

1年生も毎朝元気に登校しています。高学年の子どもたちは、そんな1年生を温かいまなざしで見守ってくれています。

始業式、入学式を終え子どもたちも新しい学級、新しい教室での学校生活を始めています。通常授業、学校給食も始まり、学校生活のリズムが整ってきました。

### ～前期認証式～



前期、学級委員と委員会の委員長、副委員長の認証式が行われました。学級や委員会の代表として、前期の間がんばってください。

### ～1年生を迎える会～

認証式に引き続き、1年生を迎える会が行われました。1年生の子どもたちは、担任の先生に名前を呼ばれて、しっかりと返事をする事ができました。そのあと、6年生からメダルをプレゼントしてもらいました。

メダルにはすてきなイラストが描かれていました。裏には1年生一人ひとりの名前と、メッセージが書かれていました。全て、6年生の手作りです。



最後は、進修小学校に関するクイズを考えました。児童会の5人で考えたクイズでした。1年生は進修小学校のことができたと思います。

## ～授業参観～

4月22日(土曜日)授業参観が行われました。新型コロナウイルス感染症予防のため、3限の分散開催、廊下からの参観をお願いすることになりました。保護者の皆さまには、ゆっくりと参観していただけることができませんでしたが、多くの保護者の方が参観していただきました。ありがとうございました。



6年生は、参観後修学旅行の説明会を行いました。修学旅行は6月7日(水)～8日(木)の予定です。

## ～春の遠足(縦割り班活動)～

4月26日(水曜日)は春の遠足の予定でした。前日から雨の予報でしたので、体育館で縦割り班活動を行いました。縦割り班は全校を12の班に分け、6年生が中心となって、1年生から6年生が一つの班となっているいろいろな活動を行います。

26日は、前半児童会が考えた班対抗ゲームを楽しみました。

新聞じゃんけんとビンゴゲームです。新聞じゃんけんは、児童会の代表とじゃんけんをして、負けると新聞を半分に畳んでいって、どこまで新聞に乗っていただけるかを試しました。



ビンゴゲームは16のマスの、進修小学校の22人の先生方から16人選んで書き入れました。班で相談しながら6年生が書き入れました。児童会の代表が、先生方の名前が書かれたカードを一枚ずつ、16回選びました。進修小学校の先生方の名前と顔が覚えられるといいですね。



ゲームで楽しんだ後は、それぞれの班で、班長さんを中心にハンカチ落としや、だるまさんが転んだなどで楽しい時間を過ごしました。

最後は、みんなでお弁当を食べ楽しい時間を過ごすことができました。

### 5月連休中の緊急な連絡について

5月の連休中は、学校閉校日となっております。交通事故や、命に関わることなど緊急な対応が必要な事案が起きた場合は、教育委員会へ直接電話連絡をお願いします。

連絡先:伊勢市教育委員会事務局 学校教育課 TEL:22-7881

連絡していただくこと:学校名、学年、クラス、児童名を伝える。・緊急連絡の内容を伝える。

・折り返しの連絡先(電話番号)を伝える。

児童が新型コロナウイルス感染症に罹患した場合は、連休明けに学校へ連絡してください。